

COMUNICADO N° 108

HOSPITAL GUILLERMO ALMENARA ACLARA QUE SUPUESTO PAGO IRREGULAR A CLÍNICA EN EL 2011 FUE DENUNCIADO ANTE MINISTERIO PÚBLICO POR LAS PROPIAS AUTORIDADES DE DICHO NOSOCOMIO.

Ante la noticia difundida en un diario local en el que se señala que el Hospital Almenara habría pagado a una clínica por una atención no realizada y a un precio exorbitante, manifestamos lo siguiente:

- 1.- Aclarar que, los hechos corresponden a una grave irregularidad que ocurrió durante el gobierno anterior en el año 2011, los mismos que fueron denunciados y esta administración busca se castigue a los responsables.
- 2.- El caso se encuentra en el Ministerio Público en mérito a la denuncia interpuesta.
- 3.- Que los funcionarios mencionados en el informe e involucrados en supuestos actos de corrupción, ya no trabajan en Essalud desde hace varios años atrás.
- 4.- La actual gestión renueva su compromiso de ejecución de un ambicioso plan anticorrupción, consistente en transparentar todos los contratos que firme el Seguro Social, la convocatoria a una auditoría general y la creación de una Oficialía de Transparencia y Lucha contra la Corrupción.

Luis Bromley Coloma, Gerente de la Red Guillermo Almenara Irigoyen.

Lima, 16 de octubre del 2016